

L'Hôpital universitaire pour enfants de Zurich – l'hôpital de la Fondation Eleonore



UNIVERSITÄTS-
**KINDERSPITAL
ZÜRICH**

**Das Spital der
Eleonorenstiftung**

L'Hôpital universitaire pour enfants de Zurich (Kispi) est le plus grand centre de pédiatrie et de chirurgie pédiatrique de Suisse et l'un des leaders dans le monde. Il a plus de 150 ans et est le seul centre de Suisse pour des enfants victimes de brûlures. Aujourd'hui, l'hôpital pour enfants emploie environ 3000 collaborateurs, dont 350 chercheurs, et prend en charge chaque année plus de 100'000 patientes et patients en ambulatoire.

C'est pourquoi nous avons décidé de soutenir l'hôpital pour enfants en versant CHF 5 pour chaque nouvelle photo prise dans la boîte à photos à l'Igeho.

Pourquoi l'hôpital pour enfants a-t-il besoin de dons?

Les enfants ont besoin d'autres appareils médicaux, d'autres thérapies et d'autres soins que les adultes. Les dons permettent aux jeunes patientes et patients d'accéder à des traitements complets, même si ces derniers ne sont pas couverts par les assurances maladie ou des contributions de l'État. De plus, il gère sa propre recherche et réalise un important travail de pionnier, dont la renommée dépasse largement les frontières du pays. Une grande partie de ce travail peut être maintenu grâce à des dons et des fonds de tiers.

Et Pistor?

L'hôpital pour enfants s'engage de toutes ses forces pour que les enfants malades et blessés bénéficient du meilleur traitement possible – aujourd'hui et à l'avenir. En tant que coopérative, dont la pensée et l'action sont centrées sur l'être humain et le développement durable social, Pistor soutient cette action de tout cœur.

FAITS ET CHIFFRES



environ **3 000** collaborateurs



environ **350** chercheurs



plus de **6 000**
opérations par année



plus de **100 000**
patientes et patients
par année